

24/03/2025 Audiencia: 7.200 \$527,408 Tirada: 2.400 Vpe pág: \$1.002.600 Difusión: 2.400 Vpe portada: \$1.002.600 Ocupación: 52,6% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Cumpleaños en Peñaflor terminó en infernal balacera

PDI. Se contabilizaron 70 disparos tras la fiesta en que dos personas terminaron heridas en un hecho que se investiga como una "venganza".

urante la madrugada del domingo, un hombre v una mujer que participaban en un cumpleaños resultaron heridos, luego de que un grupo llegara y abriera fuego en contra de los presentes en la comuna de Peñaflor, al poniente de la Región Metropolitana.

Sin embargo, la discusión no terminó ahí, ya que los familiares de las víctimas fueron posteriormente a "cobrar venganza" y también realizaron disparos en la casa de los primeros atacantes, ubicada a unos pasajes de distancia.

Según el comisario Mauricio Martínez, de la Brigada de Homicidios (BH) Metropolitana de la PDI, el conflicto comenzó por una pelea a golpes la tarde del sá-

"Posteriormente, cerca de las cuatro de la mañana (del domingo), mientras un grupo familiar celebraba un cumpleaños, sujetos desconocidos disparan en reiteradas ocasiones en contra de aproximadamente 20 personas, resultando dos de ellas heridas a consecuencia de esta acción", explicó el detective.

Los heridos son un hombre de 30 años y una mujer de 28 años, de nacionalidad chilena, los que actualmente se encuentran fuera de riesgo vital.

El comisario Martínez agregó que "luego de prestar auxilio a las víctimas, el mismo grupo familiar que fue afectado se traslada hasta un segundo inmueble, donde ingresan a cobrar revancha o venganza respecto de lo que había ocurrido anteriormente"

Entre ambos domicilios y el tramo entre ellos la BH encontró "alrededor de 60 ó 70 evidencias del tipo balísticas", entre los que había vainillas, proyectiles y cartuchos de distinto calibre.

FISCALÍA ECOH

Por su parte, el fiscal Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), Christian Toledo, informó que en la segunda casa atacada "no se encontró persona al interior del domicilio. Si hay un desorden y daños provocados al interior y tenemos que establecer si resultóproducto de este ingreso de sujetos y de los disparos que se efectuaron en este lugar, alguna persona lesio-

Los motivos y circunstancias aún se desconocen, sin embargo, la Fiscalía y la PDI están investigando si se trata de un conflicto entre bandas.

BALEO EN PEÑALOLÉN

En otro caso policial, un joven de 17 años fue acribillado la madrugada de este domingo en la comuna de Peñalolén.

De acuerdo a los primeros antecedentes, el personal policial llegó al hospital a las 02:30 horas, tras ser alertados del ingreso de un joven con heridas provocadas por arma de fuego. La guardia del centro asistencial informó a la policía que a las 00:58 horas llegó una camioneta tipo station wagon, de color gris v sin placas patentes visibles, con aproximadamente cuatro sujetos con rostro cubierto, quienes dejaron al adolescente en la entrada de urgencias. Pese a los esfuerzos médicos, el joven falleció a las 03:40 horas por la gravedad de sus lesiones

Al respecto, la Fiscalía ECOH informó a través de sus redes sociales que se encontraban "en la comuna de Peñalolén por el homicidio de un joven, de 17 años, quien recibió múltiples impactos balísticos y fue trasladado hasta el hospital Luis Tisné, donde se constató su muerte". 03



LA FISCALÍA ECOH ESTARÁ A CARGO DE LA INVESTIGACIÓN POR EL BALEO EN PEÑAFLOR.